



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: José Ángel Sánchez Gómez

Nombre del tema: Unidad 3 y 4

Parcial: 2do parcial

Nombre de la Materia:

Nombre del profesor: Lic. Martha Laura Ugalde Pérez

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en derecho

Cuatrimestre: 9veno

Matricula: 409418744



Introducción

Este trabajo contara con un dos ensayos , aclaro no los dos de la misma unidad ni tima ya que se realizaran la unidad 3 y 4 a simple vista pudimos observar temas bastantes intersantes y con un gran desarrollo... esperamos poder llevar una buena conexcion con el lector.



Los resultados de las estrategias de comercio e integración en México

En la historia del comercio internacional se han identificado dos tipos básicos de política comercial opuesta: libre comercio y proteccionista. La idea principal de la política de libre comercio es la liberalización total. Comercio, que tiene como objetivo aprovechar una ventaja relativa más alta desde una perspectiva global y sectorial, competitividad internacional. con el fin del principal objetivo de la política proteccionista es proteger el mercado interior está protegido de la competencia externa y estimula las exportaciones, a través de diferentes formas de supervisión del comercio exterior. La denominada "gestión o comercio dirigido" se refiere a flujos comerciales realizados por el estado. Esto se debe a las dificultades encontradas algunas ventajas comparativas benefician a sectores de otros países, como manifestación de cambios en la competitividad relativa a escala internacional.

El proteccionismo nuevo o no arancelario se fortaleció en los años setenta y ochenta, está mejor representado en los mercados de los principales países capitalistas desarrollados. Aunque la mayoría de los países subdesarrollados se han embarcado en este camino la liberalización comercial impulsada por el entorno económico y político exógenos temporales; los países desarrollados, contrariamente a su retórica del libre comercio, sistema de desregulación, no solo recurren a métodos tradicionales de protección interna, también incluye nuevas herramientas para regular la competencia. Cabe señalar que, paradójicamente, la liberalización implica muchos proteccionismos. En muchos casos, los procedimientos de desregulación se han convertido en la nueva forma de control. Además, como regla general, todos los países buscan continuar levantando barreras comerciales mientras intenta mantener sus propias barreras comerciales.

La Organización Mundial del Comercio, a través de las obligaciones de todos los países los miembros acatan las reglas de los acuerdos multilaterales y promueven libre comercio. En varios espacios dedicados a la negociación presión entre los



estados miembros para reducir aranceles y medidas restrictivas no arancelario. El costo de la promoción de la liberalización comercial por parte de la OMC para los países la situación en los países subdesarrollados es bastante diferente a la de los países desarrollados. En términos generales, el monto de las tarifas cobradas por los países menos desarrollados es imponer aranceles a los bienes importados, impuesto. Por otro lado, es necesario proteger a los productores nacionales, al igual que los relacionados con el sector agrícola, hacen que este grupo de personas los países intentan mantener sus aranceles sobre productos similares a un nivel relativamente alto.

Principales conceptos y tipos de política comercial

En la historia no ha existido un régimen comercial internacional en el que se produzca la circulación de bienes y servicios entre diferentes países sin algún tipo de regulación. Han existido momentos de mayor o menor nivel de control de este intercambio a escala internacional, pero los gobiernos siempre han puesto en práctica determinadas medidas de política comercial que responden a los intereses del país en cuestión. La política comercial consiste en un conjunto de principios, instrumentos y normas que utiliza un país para regular sus relaciones comerciales con el exterior. De forma general, los países diseñan y ponen en práctica medidas de política comercial con el objetivo fundamental de incidir, de alguna manera, sobre la orientación, estructura y volumen de su comercio exterior. Cuando un país diseña su política comercial no puede hacerlo como un proceso independiente del resto de las acciones que emprende el gobierno; sino que tiene que tomar en consideración los principios y objetivos de su política exterior.



La integración europea y los acuerdos con México

La Unión Europea (también conocida como Unión Europea) es una de las comunidades la geopolítica más importante del mundo, porque contiene gran parte de uno de los países más desarrollados del mundo. Esta comunidad tiene algo que hacer el objetivo principal es reunir elementos que cubran el problema. La economía, la política, la sociedad y la cultura hacen de esta zona un el planeta puede enfrentar diferentes problemas juntos. Unión Europa fue fundada a mediados del siglo XX (1951), especialmente en después de la Segunda Guerra Mundial, el objetivo final fue comprometerse a establecer en beneficio de todas las naciones que lo componen y evitar los conflictos internacionales ocultan u obstaculizan el desarrollo general área la UE puede considerarse como la finalización final de varios proyectos. Históricamente, unidad e integración con las características del continente africano.

La UE se rige por conferencias intergubernamentales, en estas conferencias, el país cambia con regularidad. Objetivos políticos adoptados por la UE como se mencionó anteriormente, Europa ha contribuido a las alianzas regionales y el trabajo conjunto formar esta comunidad para que se pueda establecer una política económica común valorar la producción en cada región y protegerlos de la producción. En otros mercados, incentivar la formación de gobiernos que respeten ciertos lineamientos democracia o participación, potenciando el papel de la cultura europea en otros espacios, y muchos más.



En la ciudad Schengen de Luxemburgo, uno de ellos acuerdo básico de la UE el llamado espacio Schengen se refiere a la posibilidad de cruzar países. La UE no tiene controles fronterizos. Básicamente, haces que toda Europa parezca una Solo estado. Casi todos los países de la UE forman parte de este espacio, y otros países también se han sumado países como Islandia, Noruega, Suiza y Liechtenstein. El tratado también se beneficia para ciudadanos no europeos, porque si tienen visado en un país que se integra a Europa Schengen puede moverse libremente en él. La Unión Europea (también conocida como Unión Europea) es una de las comunidades la geopolítica más importante del mundo, porque contiene gran parte de uno de los países más desarrollados del mundo. Esta comunidad tiene algo que hacer el objetivo principal es reunir elementos que cubran el problema.

La economía, la política, la sociedad y la cultura hacen de esta zona un el planeta puede enfrentar diferentes problemas juntos. Unión de Europa fue creada a mediados del siglo XX (1951), especialmente en la Segunda Guerra Mundial, el objetivo final fue establecer en beneficio de todas las naciones que lo componen y evitar los conflictos internacionales ocultan u obstaculizan el desarrollo general área. La UE puede considerarse como la finalización final de varios proyectos históricamente, unidad e integración con las características del continente africano.

Europa es la mayoría de países del continente. Rusia, Noruega y otros países Suiza y Ucrania no se encuentran entre ellos, se están considerando otros países actualmente como país candidato a incorporarse (Islandia, Turquía, países de la región Balcanes). La UE se rige por conferencias intergubernamentales, en estas conferencias, el país cambia con regularidad. Objetivos políticos adoptados por la UE como dice la gente, Europa contribuye al trabajo conjunto de la Unión y la región formar esta comunidad para que se pueda establecer una política económica común valorar la producción en cada región.



Conclusión

Para poder terminar este trabajo se necesitó de mucha lectura y redacción para poder comprender todos y cada uno de los subtítulos de las dos unidades fue un proceso un poco tedioso y cansado, pero tratamos de llevar todo en orden sobre este trabajo



Referencias bibliográficas

Los datos de esta información que se plasmó en este documento, fueron extraídos de la plataforma de la universidad (UDS plataforma educativa), que se encuentra en el área de recurso con el nombre del libro: Tratados y acuerdos comerciales.